



El Vaticano debe tener una potente emisora de radio

Volvamos hoy sobre un tema que ha sido abordado en estas páginas recientemente y que merece de todos los católicos la mayor atención y la colaboración más entusiasta; un tema trascendental y también íntimo, digno de la emoción y del entusiasmo de todo hijo sumiso y ligado al Papa por la disciplina y por el amor más sincero y fervoroso. Es la celebración del Año Santo, el próximo año 1950.

La conmemoración debe ser tan resonante en toda la Cristiandad y, por tanto, de modo especial en España, vanguardia de la Iglesia y son tan ambiciosos los proyectos que amorosamente se acaricia para el próximo Año Santo, que será necesario reincidir en el tema con nuestro comentario, aparte el cuidado que prestamos a todos cuantos hechos se relacionan con el gran acontecimiento.

A través de las Juntas Nacional y Diocesanas constituidas en España—en Avila concretamente—, han llegado a nosotros, para volver en cálido reflujo por el mismo conducto al Comité Central del Año Santo, con sede en Roma las corrientes vivas que han de levantar nuestro corazón hacia el trono del Padre común.

Las directrices de la celebración en la Catolicidad del Año Santo, se reducen a dos: la renovación cristiana del individuo y de la sociedad, por una parte; esta es la finalidad suprema y la parte esencial de la preparación y de la celebración misma del Año Santo. Y, por otro lado, pero paralelamente, la ofrenda al Papa de una potente emisora de radio y, a poder ser, la visita a Roma en peregrinación.

Hoy queremos insistir únicamente en la necesidad de que pongamos a disposición de Su Santidad una emisora de radio eficaz, digna, en lo posible de su misión (pocas veces puede hacerse uso de esta palabra con tanta propiedad). Ya en España misma se oye con dificultad directamente, Radio Vaticano, y en los casos en que el Papa se dirige a España especialmente, es necesario retransmitir, con ayuda de las emisoras españolas, la allocución pontificia. Esto es ya un inconveniente grave: la voz del Papa no puede llegar cómoda y poderosamente, de modo directo y por sí sola, a nosotros. Pero es que si esto ocurre con España, bien puede decirse que no es posible captar Radio Vaticano en aquellos sitios, en aquellas naciones en las que la Iglesia no cuenta con tales colaboraciones o la Iglesia sufre persecución. Pensemos en la utilidad trascendental, excepcional, de la radio como cauce y proyector de las consignas del Papa, de las orientaciones de la Cátedra de Pedro, de las palabras de consuelo del Sumo Pontífice, para aquellos cristianos que padecen persecución por la Justicia, que están prácticamente aislados del Vaticano y para los que el éter sería el vehículo amigo, el colaborador ideal. La voz del Vicario de Cristo ha de oírse clara y potente, sin que pueda ser anulada por la distancia por los enemigos de la Iglesia, en toda la Catolicidad.

Y, para ello, es necesario dotar a Radio Vaticano de las instalaciones adecuadas. Este es uno de los magníficos objetivos de los organizadores de la celebración del Año Santo. Y los católicos, especialmente los católicos que gozamos de amplia libertad para profesar nuestra Fe, hemos de aportar con la mayor generosidad los medios conducentes a que esa gran idea se convierta en realidad, a poder ser ya para el Año Santo, para que en 1950 la voz augusta del Pontífice se oiga clara, pueda adentrarse en la intimidad de nuestros hogares.

Actos preliminares de la Semana Santa en provincias

SEVILLA.—Con el ya tradicional pregón se han iniciado los actos preliminares de la Semana Santa. Presidió este primer acto oficial celebrado con gran lucimiento en el teatro San Fernando, el subsecretario de Educación Popular, don Luis Ortiz Muñoz, acompañado de las autoridades, del delegado de festejos, don Enrique Ruiz Cruz, y de los miembros de la Sociedad de Cofradías y Hermandades religiosas. El delegado de festejos pronunció breves palabras, hablando de los esfuerzos de las Cofradías por mantener el espíritu religioso y la magnificencia de la Semana Mayor hispalense. Se refirió a la fe católica y a la devoción del pueblo sevillano.

El abogado don Antonio Filpo y Rojas hizo un pregón netamente sevillano.

El señor Filpo, en los momentos más felices de su magnífico pregón y al terminar éste fue ovacionadísimo.—(Cifra.)

Reuniones en Málaga

MÁLAGA.—Para ultimar detalles relacionados con las conferencias radiadas en Madrid, así como el acto final, pregón de la Semana Santa, a cargo del eminente charlista García Sanchiz, en Radio Nacional de España en Madrid, el próximo miércoles se reunirán en la Agrupación de Cofradías los miembros que integran la Comisión de Propaganda.

También que dará definitivamente ultimado el programa del

concerto sacro, que se celebrará en el Conservatorio de Música y Declamación, el Domingo de Pasión, día 3 de abril próximo, a las siete y treinta de la tarde, a cargo de los coros y orquesta sinfónica del Conservatorio y Masa Coral de Educación y Descanso.

Procesiones captadas por un equipo No Do

A la virtud de las gestiones realizadas por la Comisión de Propaganda de la Agrupación de Cofradías, y más que nada por la eficaz protección dispensada a este propósito por el excelentísimo señor director general de Propaganda, don Pedro Rocamora, este año los desfiles procesionales de las Cofradías malagueñas serán captados por un equipo No Do, que llegará a nuestra capital oportunamente.

Continúa el éxito de venta de «La Saeta»

MÁLAGA.—Es verdaderamente halagador el interés del público por adquirir ejemplares de la popular revista-guía de Semana Santa «La Saeta», órgano oficial de la Agrupación de Cofradías. Ello se comprende fácilmente, ya que el interesante folleto constituye un fiel trasunto de la Semana Santa y sus desfiles procesionales. La más completa colección de imágenes en primeros planos, interesantes fotografías de los desfiles, artículos literarios de prestigiosas firmas, cultos de Semana Santa e itinerarios de las proce-

La posición de España y el Pacto del Atlántico

La curiosidad popular alrededor de nuestra Patria

LONDRES.—El hombre que tiene en estos momentos el trabajo más duro en Inglaterra es Ernest Bevin, aunque—por el alarde de energías que hizo en los Comunes al anunciar la firma del Pacto del Atlántico—no da la menor muestra de estar cansado.

En Fleet Street—el centro de la noticia en Londres—se especula acerca de los asuntos que tratará Bevin en las conversaciones de Washington, y tras el «Queen Mary» que le ha llevado a Nueva York, marcha la curiosidad de los comentaristas.

¿Algo nuevo sobre España? Es el saludo de hoy en «Falstaff» y «Temple», los dos restaurantes donde comen los corresponsales extranjeros.

Se tiene la impresión que los americanos están dispuestos a cruzar con los brazos abiertos el «telón de humos» que la propaganda levantó alrededor de nuestro país, y que andan buscando razones jurídicas al hecho real de la necesidad de un entendimiento entre las dos naciones.

Aunque aquí los periódicos no se sumaron nunca a las campañas antiespañolas que florecían todos los meses en el Continente, la actitud de los más fué reservada, mas de día en día se advierte ahora en el tono de los comentaristas una mayor comprensión hacia nuestras cosas.

Resulta curioso el que esté siendo la guerra civil de Grecia la que dé la clave de la nuestra a muchos, y el desasosiego que—casi la única excepción de España—reina en el Mediterráneo hace pensar a muchos en que los problemas de las tierras calientes no pueden ser resueltos lo mismo que los de Liverpool.

Ahora estamos viendo aquí prácticamente lo que el Plan Marshall está representando como motor de la recuperación europea, ya que la actual prosperidad de los países acogidos a la ayuda americana es innegable.

La última contienda no solo perjudicó a los beligerantes, sino que al destruir la economía de ellos trastornó enormemente la de los neutrales.

Por eso es admirable la entereza con que el pueblo español soporta no solo las repercusiones de una guerra mundial, sino una serie de

sequías de una gravedad como no se conocían desde el tiempo de los Austrias.

El gran problema de España es «cambiar el clima»; es decir, precisa del cemento necesario para guardar hasta la última gota de agua de su cielo implacablemente azul. Las últimas impresiones son que en América se va comprendiendo que el país que es militarmente la barbacana del baluarte europeo debe ser ayudado de una forma u otra.

Inglaterra no tardará mucho en volver a ser nuestro mejor cliente—comprándonos tres veces más

de lo que nos vende—, y ahora, en las conversaciones que van a comenzar en Washington, se presume que los Estados Unidos se decidirán al fin a ser realistas comprendiendo que una de las mejores garantías de su seguridad es una España floreciente en el terreno económico.

A cargo de la habilidad de los diplomáticos yanquis queda el ver la forma de enterrar de una vez diez años de propaganda roja encaminada a impedir el entendimiento entre España y Norteamérica.

Juan Ramón de Aguilar.

Resultados electorales franceses favorables a las derechas

Los comunistas han perdido muchos votos

PARIS.—Los resultados sobre las elecciones cantonales que se van recibiendo indican un avance de los partidarios de De Gaulle. El comunicado oficial dice que los comunistas «han sido literalmente borrados».

El general De Gaulle celebrará mañana una conferencia de Prensa, posiblemente para pedir nuevamente que el Gobierno convoque a elecciones generales.

Aunque los resultados casi definitivos dan un margen confortable al Gobierno, los observadores políticos dicen que la nota más destacada ha sido la tendencia del voto hacia la derecha.

Los resultados son:
Comunistas, antes 184 actas; ahora 37.

Socialistas, antes 429; ahora 279.

Socialistas independientes e izquierdistas independientes, antes 82; ahora 81.

Radicaloocialistas y afines, antes 291; ahora 277.

Movimiento Republicano Popular, antes 108; ahora 110.

Agrupación del Pueblo Francés (degauillistas), antes 65; ahora 211.

Partidos afines a la Agrupación degauillista, antes 101; ahora 178.

Partido Republicano de la Libertad y derechistas independientes, antes 248; ahora 334.

Gien francos valen 180 liras

En la firma del tratado aduanero con Italia se ha registrado y fijado un nuevo tipo de cambio de moneda a razón de 100 francos por 180 liras.

Declaración de De Gaulle, sobre las elecciones

El general De Gaulle reunirá a los periodistas en una conferencia de Prensa, en la que hará ciertas declaraciones en relación con el resultado de las elecciones. EFE.

El Consejo de Europa

LONDRES, 28.—Se reunió la Conferencia de las Diez Potencias para organizar un Consejo de Europa. Embajadores, ministros y otros diplomáticos se han reunido para preparar el texto constitucional del Consejo, con la esperanza de que pueda empezar a funcionar este verano. El Consejo estará formado por una Asamblea de un centenar de miembros y un Comité de ministros de diez miembros, una especie de Gabinete. Los dos grupos tratarán de coordinar el pensamiento económico y político de Europa para el bien de todos. El núcleo del Consejo estará formado por los cinco países de la Unión Occidental. Otros miembros fundadores que han enviado representantes a la reunión de hoy han sido Suecia, Dinamarca, Noruega, Estado Libre de Irlanda e Italia.—EFE.

Se inicia por Irún nuestra exportación naranjera

IRUN, 28.—Se ha iniciado por esta frontera el tráfico en la exportación de naranja. Hoy cruzó la frontera un tren especial de la Transfesa con 200 toneladas. Noticias recibidas a última hora indican la preparación en Carcagente de diferentes convoyes naranjeros que cruzarán la frontera en varios trenes especiales.—(Cifra.)

Incidente fronterizo entre Rusia y el Irán

TEHERAN.—El ministerio de Asuntos Exteriores de Irán ha protestado ante el Gobierno soviético por el ataque efectuado por soldados rusos en un puesto fronterizo iraní, en el que resultó muerto un soldado, y dos, hechos prisioneros, según ha revelado hoy, oficialmente, un portavoz del ministerio citado.

Agregó que en la nota entregada en la Embajada soviética en Teherán se dice que «el ataque fué hecho sin provocación». Dijo que unos cincuenta rusos marcharon sobre Naftíjeh, puesto fronterizo en la provincia de Gorgan, el día 22 de este mes.

Los rusos se han negado a poner en libertad a los prisioneros iraníes a menos que el Ejército de este país cargue con la responsabilidad del incidente.

Terminó diciendo que el Ejército no «absolverá a los rusos de su culpabilidad por un ataque no provocado».—EFE

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

Si el 18 de julio representa el rompimiento con todo lo caduco y ajeno al auténtico ser de España, el 1.º de abril significa el premio de Dios al esfuerzo, al sacrificio y a la fe.

Las reliquias de San José de Calasanz, en Bilbao

Fueron recibidas por un inmenso gentío

BILBAO, 28.—A las seis de la tarde un gentío inmenso ha asistido a la llegada de las sagradas reliquias de San José de Calasanz. Fueron trasladadas procesionalmente al colegio de los padres escolapios, con asistencia de las autoridades, del Ayuntamiento en corporación y de diversas representaciones. La presidencia eclesiástica la formaban el arzobispo de Burgoe, el obispo auxiliar de Zaragoza, doctor Bereciartúa; el obispo misionero doctor Ochoa y el vicario general de la diócesis. Fuerzas del regimiento de Infantería de Garelano cubrieron la carrera, y una compañía del mismo regimiento rindió a las reliquias honores de capitán general.

Movimiento de barcos en puertos españoles

BARCELONA.—Procedente de Trieste ha entrado en el puerto de Barcelona la motonave argentina «Río Gallegos», en tránsito para Buenos Aires. Es el primer viaje que realiza este buque, botado el día 20 en el citado puerto italiano, en donde se construyen otros seis buques gemelos. Posee radar y piloto automático.

También entraron en el puerto barcelonés el buque inglés «Tormi», con cargamento completo de carbón para la industria catalana; el «Pinto», con carga general; el holandés «Prince William III», con patatas; el italiano «Strómboli», con carga general, y el «Plus Ultra», procedente de Fernando Poo.

Botadura de un pesquero

En el puerto de Almería ha sido botado al agua el buque pesquero «Reina del Mar». Bendijo la embarcación el prelado de la diócesis. En el puerto almeriense atracó el «Montecillo», que descargará 260 de los 750 vsgones comprados por la R. E. N. F. E. en los Estados Unidos.—(Cifra.)

El mercado de Medina del Campo

MEDINA DEL CAMPO.—Se ha celebrado el mercado semanal al que concurren pocos compradores.

Las ovejas del país buenas se pagaron de 300 a 350 pesetas unidad; ovejas para carne, a 6 pesetas el kilo en vivo; corderos pascuales, a 8,50 pesetas el kilo en vivo. Cerdos de siete semanas, blancos, de 150 a 160 pesetas unidad, y negros, a 125; de tres meses, a 225, y cebados, a 16,50 pesetas el kilo en vivo. Bueyes de labor, de 14 a 15,000 pesetas la pareja. Vacas de labor, de cinco a seis mil pesetas el par; vacas y bueyes para carne, a 8 pesetas el kilo en vivo, y terneras, a 10 pesetas. Por las vacas suizas, se pagaron de cinco a seis mil pesetas unidad.—(Cifra.)

Concurso para diversas obras correspondientes a la construcción del edificio destinado a Nuevo Seminario Conciliar de la Diócesis de Avila

Por el presente se sacan a Concurso las unidades de obra necesarias para elevar el edificio en su parte de Seminario Mayor y servicios generales (excluida la iglesia), hasta la altura de la cornisa, dejando en condiciones para poder recibir las armaduras del tejado. Se incluyen asimismo los forjados de pisos correspondientes.

M2. De muro en fachada de la planta noble, construido con sillarejo de piedra granítica (labra desbastada) por el exterior y trasdosado con mampostería ordinaria de la misma clase por el interior incluyendo arcos con la misma clase de material antes indicado por el exterior y fábrica de ladrillo por el interior, midiendo a cinta corrida, sin descontar huecos.

M1. De imposta de piedra granítica labrada en tres paramentos, incluida colocación sobre la fábrica anteriormente referida, de unos 14 centímetros de altura.

M1. De repisa de losa de piedra granítica para vertebrales de huecos labrada a tres paramentos, colocada y con un espesor de 10 centímetros.

M3. De mampostería ordinaria de piedra granítica con mortero de cemento de 200 kilos con arena de río, en las plantas superiores.

M2. De capa de firme de hormigón de 15 centímetros de espesor y 150 kilos de cemento para asiento de pavimentos, en plantas inferiores.

M3. De hormigón de 350 kilos de cemento para armar en zapatas de pilares, incluso encofrado.

M3. De hormigón para armar en pilares, con la misma dosificación del anterior, incluso encofrado.

M3. De hormigón para armar en cargaderos

M3. De hormigón para armar en vigas.

Kgs. Hierro redondo en armaduras para el hormigón, incluyendo manipulación y colocación.

M2. De forjados de piso de hormigón aligerado, incluyendo armadura de hierro.

M3. De sillería granítica con labra lisa ordinaria a dos haces, en aristones o esquinas.

M2. De sillería granítica lisa moldada y aplantillada.

Un. escudo decorativo en fachada principal.

Un. Peneles esculpidos en bajo relieve con motivos alegóricos.

M1. De peldaños de piedra granítica en labra ordinaria, incluso citaras de sustentación.

Empresa importante informaciones solicita agentes ésta y su provincia. Dirigirse Agencia Nacional de Información. Apartado, 72. Murcia.

Filatelía Lista precios, enviamos libretas. Detallamos colecciones. Compramos. Necesitamos representantes. «CIF». Glorieta Quevedo, 6. Madrid.

M1. De batientes de piedra granítica de 0,70 por 0,17 en labra ordinaria.

M3. De friso bajo cornisa general con tizón medio de 0,30 y en labra ordinaria.

M3. De sillería granítica moldada en cornisa general del edificio, con tizón medio de 0,90.

M1. De balastrada con plinto, pasamanos balaustres de sección cuadrada y dados de repetición.

M3. De alardilla de piedra granítica con labra ordinaria.

M2. De tabicón de ladrillo hueco de medio pie de espesor.

M3. De fábrica de ladrillo doble hueco de 0,40 de espesor en muros del cimborrio.

M1. De cornisa de ladrillo hueco en cimborrio, incluso corrido de cemento.

M2. De tabique sencillo de ladrillo hueco.

M2. De azotea a la catalana a libre dilatación con tabiquillos para formar cámara de aire, doble tablero de rasilla y solado de baldosín catalán de 13 por 13 centímetros con juntas de dilatación de lima de plomo y visera.

M1. De corridos de cama de yeso para limas hoyas.

M1. De subida de humos de 0,40 por 0,40 de sección incluso remate de coronación.

M2. De encofrado de cemento maestreado y tendido de yeso blanco a la llana en paramentos interiores de fachadas.

M2. De encofrado de cemento y pintura al silicato en paramentos de fachadas.

M2. De guarnecidos de yeso negro y enlucidos con yeso blanco en paredes y techos.

M2. De bóveda de escalera a la catalana con tres tableros de rasilla.

M2. De cielo raso guarnecido

con yeso negro y enlucido con blanco, incluso cañizo.

Todas las obras correspondientes a las unidades insertas en la presente relación, habrán de ser ejecutadas con arreglo a las normas de la buena construcción y siempre bajo la dirección del arquitecto, cuyas instrucciones deberán ser observadas con el mayor escrúpulo.

En los precios que facilite cada contratista han de considerarse incluidos todos los gastos concernientes a su ejecución, así como beneficio industrial, cargas sociales con arreglo a la legislación vigente, transportes, Derechos Reales, si hubieren de ser abonados, impuestos de cualquier orden, etc., etc.

La piedra, tanto para cantería como para mampostería, habrá de ser sacada de las canteras existentes en el terreno en que la obra está enclavada, atendiendo siempre para ello las indicaciones de la Dirección de la obra. Los materiales intervenidos serán solicitados oficialmente.

Para la adjudicación del presente concurso se tendrán en cuenta no solamente los precios que resulten más convenientes, sino las facilidades de construcción que cada Empresa pueda ofrecer, para que la obra se ejecute a un ritmo conveniente.

Los planos y datos necesarios se hallan a disposición de los interesados todos los días laborales, de 12 a 2, en la oficina «Pro-Nuevo Seminario», sita en la planta baja del Palacio Episcopal.

El plazo de admisión de pliegos expira el día 6 de abril próximo a las 2 de la tarde, y la entrega de los mismos se ha de hacer en la oficina y horas expresadas.

El importe de este anuncio a cargo del adjudicatario.

Avila 22 de marzo de 1949.— LA JUNTA EJECUTIVA.

tin. Al principio y al final se cantaron himnos a Cristo Rey.

La señora maestra pronunció unas sentidas palabras para dar las gracias a las autoridades y a los padres de los niños que contribuyeron a dar mayor realce a la fiesta.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MARRODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO

Coñac SOLERA
1900
SUPERIOR
TERRY

Primera Misa en Solana de Ríoalmar

Horas de intensa emoción religiosa ha vivido este simpático pueblo con motivo de la primera Misa de uno de sus hijos, don Alejandro Jiménez Pérez.

En la tarde del 23, el alegre volutar de las campanas y el estrepitoso estampido de cobetes anunciaron la llegada del novel sacerdote, que fué recibido y aclamado entusiastamente por sus paisanos en la puerta del templo parroquial.

Acompañaban al misacantano el M. I. señor don Ferreol Hernández, chantre de la Catedral de Avila y don Julián Blázquez, profesor y superior del Seminario.

Seguidamente entran en la iglesia para dar gracias al Señor por el insigne beneficio de un nuevo ungido del Altísimo y momentos después tremolaba en la torre la bandera anunciadora de tan fausto acontecimiento.

Llegó por fin la tan ansiada fecha del 24 en que sube por vez primera al altar a ofrecer el Santo Sacrificio nuestro desde hoy padre Alejandro.

Asistieron al celebrante en el altar, como presbitero asistente el reverendo don Cipriano Gómez párroco arcipreste de Solana, como padrino eclesiástico, reverendo don Julián Blázquez, profesor del Seminario; fueron sus padrinos de manos don Rogelio y la señorita Fel Jiménez, hermanos del neopresbítero. Ocupó la cátedra sagrada el M. I. señor licenciado don Ferreol Hernández, miembro de la Real Academia de la Historia, quien con cálido verbo glosó con destreza insuperable y arrebatedora elocuencia el texto tomista «el sacerdote participa de la divinidad», que fué a su juicio la última lección dada a su antiguo discípulo. Fué interpretada la misa «Te Deum laudamus» por reverendos sacerdotes. bajo la dirección del diestro organista don Miguel Herráez, párroco de Santo Tomé de Zabarcan. Figuraban en primera fila los padres y hermanos del celebrante, y numerosas amistades entre las que figuraban don Manuel Abellán, secretario general del Gobierno Civil y señora; don José Sordo, don Eduardo Rey, don Juan José Martín, delegado, secretario y ayudante provinciales del F. de Juventudes; don José M.ª Santero, concejal de Avila; reverendos sacerdotes y autoridades locales, así como familiares y amigos.

Al final del sacrificio, se dió la Bendición Papal a los fieles quienes desfilaron en interminable besa manos ante el nuevo sacerdote, depositando el ósculo de su amor en sus manos humedecidas aun con el óleo Santo.

Todos los asistentes fueron obsequiados con dulces y una copita de vino español.

Por la noche de ese día y por jóvenes de la localidad se celebró una velada-homenaje, que fué clausurada con unas palabras cálidas y emocionadas del misacantano.

Nuestra más cordial y sincera enhorabuena al nuevo sacerdote de Cristo, a sus padres don Valeriano y doña Severina, a sus hermanos y familiares.

Hacemos votos al señor para que El le ilumine en su sagrado y difícil ministerio.

J. y R.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

Por la Sección de Avituallamiento de esta Delegación y con núm. 634 se publicó, en el B. O. núm. 34 de 19 de los corrientes, el detalle de los suministros correspondientes al mes de marzo efectuados a todas las Delegaciones Locales de Abastecimientos de esta provincia en el mencionado mes en el cual se consignaron precios de los distintos módulos de arroz suministrados, que no concuerda con el oficialmente establecido en esta provincia durante el mencionado mes, razón por la cual, y por si algún Ayuntamiento hubiese adoptado los precios del arroz indicados en la publicación y no los consignados en los vales de racionamiento, que son los reales, se hace público para general conocimiento que el módulo de 2,00 kgs. tiene un precio de 7,00 pesetas; el de 1,00 kilogramos 3,50 pesetas; el de 0,800 kgs. 2,80 pesetas; el de 0,600 kilogramos 2,10 pesetas y el de 0,500 kgs. 1,75 pesetas.

Si cualquier Delegación Local de Abastecimientos hubiese aplicado los precios consignados en el «Boletín Oficial» antes reseñado deberán dar las correspondientes órdenes para la devolución de lo cobrado indebidamente o para el pago de lo que se dejó de percibir con arreglo a los precios que antecederán que son los mismos que figuraban en los vales de su ministro.

Lista de precios de artículos intervenidos que registrarán en Avila y su provincia durante el mes de abril de 1949:

Aceite, precio a detallista, 9'075 pesetas kilogramo; precio al público, 8'60 pesetas litro.
Algarobas, a detallista, 1'850 pesetas kilo; precio al público, 2'00 pesetas kilo.
Almortas, 1'350 y 1'50.
Alubias blancas y pintas, 6'950 y 7'50.
Arroz, 3'320 y 3'50.
Azúcar, 6'600 y 7'00.
Bacalao, 10'900 y 12'50.
Café, 33'805 y 38'50.
Carbón vegetal, 1.ª clase, 0'79.
Carbón vegetal, 2.ª clase, 0'61.
Cisno, 0'49.
Cisco picón, 0'43.
Chocolate, 10'500 y 11'00.
Garbanzos, 6'950 y 7'50.
Guisantes, 2'200 y 2'50.
Habas, 2'700 y 3'00.
Harina de arroz empaquetada, 9'700 y 10,00.
Harina de arroz a granel, 6,200 y 6,50.
Harina de consumo directo, 3,200 y 3,50.
Huevos de cámara, precio a detallista, 16'300 pesetas docena; precio al público, 16'80 pesetas docena.
Jabón, a detallista, 5'550 pesetas kilo; al público, 6'00 kilo.
Leche de vaca: Capital, 1'85 pesetas litro; servida a domicilio, 2'00 pesetas litro. En la provincia 1'60 pesetas litro; a domicilio, 1'75 litro.
Leche condensada, a detallista, 5'480 pesetas bote; al público 5'75 pesetas bote.
Lentejas, a detallista, 5'050 pesetas kilo; al público, 5'50 pesetas kilo.
Leña troceada, 1.ª clase, 0'35 kilo.
Leña troceada, 2.ª clase, 0'33.
Manteca fundida, 25,800 y 27,85.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 28 de marzo de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 536
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 36

Gobierno Militar de Avila

La O. C. de 16 del actual (D. O. número 64) concede un plazo único e improrrogable de tres meses para hacer nueva solicitud de la Medalla de sufrimiento por la Patria, a todo aquel que tiene derecho a la citada recompensa no lo hubiere solicitado, o le hubiese sido negada por haberlo hecho fuera del término reglamentario.

Lo que se hace público para general conocimiento, remitiendo las instancias debidamente documentadas por conducto reglamentario.

El coronel gobernador militar

LA LEGION

Banderín de Enganche permanente de Avila, sito en la Zona de Reclutamiento y Movilización número 5 ESPAÑOLES:

Alistaros en la Legión

Es el Cuerpo mejor pagado, es válido el tiempo de servicio para todas las situaciones, hallaréis todas vuestras necesidades cubiertas, y un porvenir inmejorable si continuáis en sus filas. Cuando vistais el uniforme legionario, veréis que vuestra personalidad se realza, vuestro pecho se dilata, vuestros corazones laten al compás del sentir patriótico. Hallaréis a vuestros camaradas de armas dispuestos a recibirlos como hermanos y enseñaros el sublime credo legionario, llenos de máximas heroicas que realizan a estas fuerzas; gloria del Ejército Español y puntal de su disciplina.

NOTA: Fuertes primas de enganche, crecidos haberes en mano, premios por años de servicio, vestuario irreprochable, comida sana y abundante, trato esmerado como corresponde a caballeros legionarios, ascensos rápidos, se puede llegar a comandante.

Documentación para ingresar.—Partida de nacimiento, fe de soltería o viudedad sin hijos, consentimiento paterno o de tutores para los menores de veintidós años, saber leer y escribir, tener la edad de 18 a 35 años.

Manteca en rama, 22,950 y 23,75.

Mantequilla, 33'350 y 40'00.
Pasta para sopa 6'100 y 6'50.
Patatas, 1,195 y 1,30.
Puré de algarobas, 3'850 y 4'20
Puré de almortas, 3'450 y 3'80.
Puré de guisantes, 4'200 y 4'60.
Puré de habas, 4'400 y 4'80.
Tocino, 16,200 y 17,00.

Precios del pan

(Capital y provincia)

Primera categoría, 0'50 pesetas
Segunda categoría, 0'50 pesetas.
Tercera categoría, 0'55 pesetas.
Infantes, 0,35 pesetas.

Precios de las harinas

(Capital y provincia)

Primera categoría, capital, 689,155 pesetas quintal métrico; provincia, 700,045 pesetas quintal métrico.

Segunda categoría, capital, 537,080 pesetas quintal métrico; provincia, 547,970 pesetas quintal métrico.

Tercera categoría, capital, 387,095 pesetas quintal métrico; provincia, 397,485 pesetas quintal métrico.

Infantes, capital, 362,510 pesetas quintal métrico; provincia, 373,400 pesetas quintal métrico. El gobernador civil, David Herrero Lozano.

¡INCREDIBLE! Una máquina de escribir casi regalada!

La máquina «Hogar», la única para el pequeño comerciante y particulares en general, sólo cuesta CIENTO TREINTA Y CINCO PESETAS. Escritura clara, perfecta, como las de elevado precio. Adquirirla es convencerse de su utilidad. Solicite la suya antes de que se agote nuestro depósito de propaganda.

Efectuamos envíos por ferrocarril. (Indíquese estación más próxima)

Pago a reembolso de su importe, mas cinco pesetas embalaje contra talón-orden envío.

La máquina «HOGAR», patente 177.084, modelo 1948, es la máquina de todos.

Para pedidos, a sus distribuidores para España y sus colonias: GALATAYUD Y PASTOR.—GALPE (Alicante)

Vidaurreta y Compañía, S. A.

INGENIEROS

Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONESES

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Han visitado a nuestra primera autoridad provincial esta mañana el alcalde de Villatoro; don Vitaliano Robledo, de Madrigal; don Federico Sánchez Torres, de Puente Congosto; don Mariano Hernández y don Lorenzo Presa, de Navarrevisca, y don Luis Aragoneses, jefe provincial del Servicio del Trigo.

AVISO

En páginas interiores publicamos un anuncio de diversas obras referentes a la construcción del nuevo Seminario, de interés grande para los constructores.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana los celebra don Juan Pérez Asenjo, industrial de esta Plaza.

Mejorado

Se halla mejorado de la dolencia que padece el presidente de la Junta de Gobierno de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, nuestro buen amigo don A. José Sánchez Díaz, cuyo total restablecimiento deseamos.

Viajeros

Después de recorrer diversas capitales de España, han regresado de su viaje de novios el Director de la Banda Municipal de Música don Lucio Navarro y su distinguida esposa.

Sucesos en la provincia

Vuelco de un coche de línea

CARDEÑOSA.—Días pasados un coche de la empresa «La Serrana», en el que viajaban los alcaldes de varios pueblos que habían tenido que ir a la Capital de la Provincia, volcó al llegar al hectómetro nueve del kilómetro veintitrés de la carretera de Villacastín a Vigo, término municipal de Alamedilla del Berrocal. El coche iba conducido por Enrique Padilla. Pocos metros antes de llegar al lugar del accidente había descendido del vehículo el médico del mencionado pueblo, quien lo presenció, corriendo para prestar sus auxilios; pero no hubo lugar, pues todos los ocupantes del automóvil se levantaron por su pie manifestando que nada les dolía y que podían continuar hasta sus casas. El coche fué conducido por el chófer de la Empresa, Lino Benito Calle, hasta los talleres de reparación de Segovia en la misma tarde, sin que pudiera apreciar la causa del vuelco.

Afortunadamente no hubo otra cosa más grave que vidrios rotos.

Hurto de patatas

PUERTO DE CASTILLA.—La Guardia Civil ha detenido a dos individuos como presuntos autores del hurto de 264 kilos de patatas en el huerto propiedad de Andrés Sánchez Calle, vecino de La Zarza.

Robo y rescate de una vega

PIEDRAHITA.—En Mesegar de

ESTUDIE por CORREO

MECANOGRAFIA-TAQUIGRAFIA-CALCULOS
ARITMETICA-ORTOGRAFIA-CONTABILIDAD
POR 25 PTAS. AL MES - INFORMA GRATIS!
ACADEMIA CID - Carral, 3 - VIGO

A. Rodríguez Rebollo

Director del Dispensario Antituberculoso Central y del Sanatorio de Santa Teresa

PULMON Y CORAZON

Consulta de 12 a 2
Plaza de Zurraquín núm. 1, pral.

LA FIESTA DE LA VICTORIA

Recibimos atenta invitación que agradecemos profundamente, del excelentísimo señor gobernador militar, don Julio Elías Seselle, para la Misa que el próximo día primero del mes de Abril tendrá lugar en la S. A. I. Catedral de esta capital a las once horas con motivo de la festividad del X Aniversario de la Victoria.

Donativos para la RADIO VATICANO

Ilustrísimo señor don Castor Robledo, 100 pesetas; don Aresio González de Vega, 500; Parroquia de Navalperal de Pinares, 125; Santa Cruz del Valle, 37; Navaceda de Tormes y Herguijuela, 70; donativo del párroco, 100; párroco de Villafior, 46; párroco de Donjimeno, 5, una feligresa pobre de Constanzana, 2,50; párroco de Oropesa, 105.

(Continuará)

NOTA.—Estos donativos se reciben en las oficinas de la Junta Diocesana para el Año Santo (Palacio Episcopal), en todos los Bancos de esta Plaza, Caja de Ahorros y Caja Central Rural (Bracamonte, 8).

PASTOS. Se admiten 2 200 cabezas de ganado lanar y 300 cabezas de ganado vacuno en la finca de Garganta de los Caballeros para la próxima temporada de verano. Dirigirse a don Pablo Gutiérrez Hernández, en Navarredonda de la Sierra (Avila).

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

A partir de mañana, día 30, se efectuará un suministro de CIEN gramos de azúcar, contra corte del cupón de este artículo de la semana 13, al precio de 0,70 pesetas.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene

CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta número 3, principal
Teléfono 440

Objetos perdidos

En los locales de la Inspección de Policía Urbana existen varios objetos encontrados en la vía pública, entre ellos una manta con un cabezal y alguna cantidad de dinero, pudiendo pasar a retirarlos de dicha Inspección durante todas las mañanas de los días laborables.

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL

Brazaletes rojinegros, a todo lo largo y ancho del mapa español, afirmarán, con la potencia de su paso y la virilidad de su voz, su decidido empeño de mantener la verdad que con sangre logramos y marchar decididos a las únicas ordenes de Franco.

Homenaje a D. Eugenio Gómez-Perreira

LE FUE IMPUESTA LA MEDALLA DE ORO DEL TRABAJO

MADRID.—Ayer, en el salón de actos del ministerio de Hacienda, le fué impuesta por el subsecretario de Trabajo la medalla de oro al Mérito en el Trabajo al interventor general de la Administración del Estado, don Eugenio Gómez-Perreira.

Primeramente, el segundo jefe de la Intervención, señor Duque, le ofreció la condecoración en nombre de los funcionarios de su sección.

El subsecretario de Trabajo, señor Pinilla, pronunció unas palabras de elogio a los méritos del condecorado.

Don Eugenio Gómez-Perreira agradeció los a su juicio inmerecidos elogios que se le habían dirigido y dijo que no encontraba palabras para corresponder a ellos, pues no hizo más que trabajar intensamente en bien de la Administración y de España, y que la condecoración que se le concedía le servirá para afanarse más todavía, si ello es posible, en la diaria labor. Dió las gracias en

primer término al Generalísimo y al Gobierno y rogó al ministro de Obras Públicas que transmitiera su incondicional adhesión al Caudillo de España.

Asistieron al acto, además del señor Pinilla, que le impuso la condecoración, el ministro de Obras Públicas, el subsecretario de Hacienda, los jefes de Intervención en los ministerios del Aire, Ejército y Tierra, el director general de Seguridad, todos los directores generales de Hacienda y alto personal, consejero-delegado de la Compañía Telefónica, ministros del Tribunal de Cuentas y funcionarios de Hacienda. (Cifra).

N. de la R.—Cordialmente nos unimos al merecido homenaje tributado al ilustre hijo adoptivo de Piedrahita, que desde el alto puesto de su cargo, en el ministerio de Hacienda, vigila los intereses de la Patria trabajando por el progreso y bienestar nacionales. Reciba, pues, nuestra entusiasta felicitación.

Las flores de nuestra victoria no pueden repartirse y los laureles son de nuestros caídos.

Telecomunicación

GENTRO DE AVILA

Nuevas modalidades de telegramas

Empezarán a regir el 12 de abril próximo las siguientes:

El telegrama con la indicación «abierto», será entregado en esta forma. Así, cualquier parlante o servidor del destinatario puede adoptar las medidas o realizar las gestiones que se deduzcan de su texto.

Los despachos con la mención «día» no serán entregados después de cerrados los portales y si, en cambio, los con la indicación «noche» los «urgentes» y aquellos cuyo texto, a juicio de la Oficina receptora tengan carácter de urgencia. Se evitan así innecesarias molestias y se asegura la entrega en horas útiles para el destinatario.

La tasa del «acuse de recibo» se reduce de 10 a 6 palabras, subsistiendo la de una carta certificada para los «acuses de recibo postal».

En los telegramas «colacionados» se comprueba el texto en todas las transmisiones previo pago de un recargo del 50 por 100 del mismo telegrama, a tasa ordinaria, aunque sea «urgente».

Las demandas de rectificación se regulan del modo más conveniente.

Reiteramos de otra parte, que desde el 21 de marzo actual, todo telegrama en cuya dirección se consigne el número del teléfono del destinatario se comunica gratuitamente por esa vía al domicilio del mismo, sin perjuicio de posterior entrega, en las capitales de provincia de toda España y Centros de Algeciras, Cartagena, Ceuta, Ferrol del Caudillo, Gijón, Jerez de la Frontera, Mahón, Melilla, Santiago y Vigo, y se extenderá aproximadamente a todas las estaciones.

El delegado jefe del Centro, Luis Asiain.

por Orden Circular de 24 del corriente mes se anuncia a concurso para cubrir 500 vacantes en el Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico, autorizándose para tomar parte en el mismo a los Sargentos en Activo y Clases de Tropas presentes en filas que cuenten con dos años de servicios, tengan cumplidos 21 años de edad sin pasar de los treinta, carezcan de antecedentes penales, reúnan las condiciones de aptitud física necesaria y alcancen una estatura no inferior a 1,700 metros. (D. O. núm. 69).

Notas militares

Por Orden Circular de 24 del corriente mes se anuncia a concurso para cubrir 500 vacantes en el Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico, autorizándose para tomar parte en el mismo a los Sargentos en Activo y Clases de Tropas presentes en filas que cuenten con dos años de servicios, tengan cumplidos 21 años de edad sin pasar de los treinta, carezcan de antecedentes penales, reúnan las condiciones de aptitud física necesaria y alcancen una estatura no inferior a 1,700 metros. (D. O. núm. 69).

MERCERIA

“LA CARMELA”

Veán la gran exposición de peinetas de concha y novedades para SEMANA SANTA

Reyes Católicos, 17

Un niño muere en el baúl donde se metió para jugar

LONDRES, 28.—El niño Michael Gridard, de diez años de edad, ha sido hallado muerto en un baúl, donde se había metido para jugar. Al introducirse en el mueble quedó echada la cerradura y aprisionado el pequeño. Sus padres, alarmados por la ausencia, denunciaron el hecho a la Policía para que realizara investigaciones acerca de su paradero, y a la una de la madrugada comunicaron al padre que no había sido encontrado. Entonces, uno de los agentes abrió el baúl y encontró el cadáver del niño, que tenía aspecto de estar dormido. EFE

Contrabandista de oro para que los parlantes se arreglen la boca

MEJICO, 28.—El español Gabino Jiménez Martínez fué condenado ante el juzgado primero del Distrito Penal, por el delito de sacar de Méjico oro, de contrabando. Admitió que en paquetes postales, donde enviaba quesos a sus parientes de España, introducía algunas monedas de oro, para que pudieran hacerse con

Las antenas de Radio Moscú irradian 400 kilovatios para poner fuego al mundo.

La Radio del Vaticano tiene sólo CINCUENTA y la misión de salvarlo.

Tu limosna puede aumentar esa petencia desproporcionada a la inmensa tarea.

El tiempo en España y en el extranjero

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer ha llovido en las cuencas del Duero y Tajo, en la cabecera del Ebro, y con más intensidad, en el sudeste y Levante de España. La máxima cantidad de lluvia recogida corresponde a Murcia, con 24 litros por metro cuadrado. Tiempo probable.—Seguirá el tiempo inestable, sin grandes cambios, con nubosidad variable y precipitaciones intermitentes, repartidas por todo el territorio, excepto en Cantabria.

Noticias generales

CORDOBA.—Continúa el temporal de lluvias, y a ratos el agua se hizo copiosa. El Guadalquivir viene crecido, lo que hace suponer que han descargado fuertes tormentas en la sierra.—(Cifra).

Persistente lluvia en Castellón

CASTELLON DE LA PLANA.—Ha empezado a llover, y, debido a la persistencia de las precipitaciones, han brotado carios manantiales, que inundan una importante zona al noroeste de esta capital.—(Cifra).

El agua beneficia los campos en Medina del Campo

MEDINA DEL CAMPO.—En los últimos días cayeron copiosos aguaceros, que han beneficiado a los sembrados, si bien el agua caída no es suficiente para los

Academia de Intendencia

Se anuncia concurso para la adjudicación del fiello de las cuerdas, basuras, escorias y cenizas de toda la Academia, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Jefatura del Detall.

El plazo de admisión de ofertas termina el día 5 de abril próximo. Avila, 26 de marzo de 1949.—El teniente coronel jefe del Detall, Angel Guerras Garrido.

ellas composturas dentales. Agregó que sabía que la cosa era ilícita, pero que no tenía otra manera de enviar dichas monedas.

Cincuenta mil dólares de cocaína en poder de un diplomático

LA HABANA, 28.—El cónsul general de Cuba en Lima, Menacho Vicente, ha sido detenido por la Policía secreta en el aeropuerto de Rancho Boyeros, ocupando una partida de cocaína valorada en más de cincuenta mil dólares.—EFE.

Colaboracionista holandés condenado a muerte

LA HAYA, 28.—Por haber prestado ayuda a los alemanes durante la guerra, ha sido condenado a muerte el doctor Ens Herman Ridder van Happort, jefe que fué de un grupo nacionalista holandés.—EFE.

Formidable incendio en Hiroshima

PARIS, 28.—Un gran incendio ha estallado en la ciudad japonesa de Hiroshima. El fuego, que hasta el momento no ha podido ser dominado, ha destruido ya más de cien edificios en los alrededores de la estación. Un hospital ha sido pasto de las llamas. El número de víctimas es importante.—EFE.

pastos. El campo presenta excelente aspecto, y de continuar las lluvias, se augura una buena cosecha de cereales y leguminosas.

Llueve en Almadén

ALMADEN.—Después de unos días de frío intenso, ha amainado la temperatura y llueve con intermitencia.

Cosechas salvadas en Peñarroya

PEÑARROYA.—Continúa el régimen de lluvias en toda esta comarca. El agua cae lentamente y a intervalos, lo que resulta doblemente beneficioso para las tierras. El campo, en muy pocos días, ha mejorado considerablemente, y muchas siembras que se daban ya por perdidas ofrecen muy buen aspecto. Todos los síntomas atmosféricos son de que continuarán las lluvias, quizá con tormenta. Reina inmensa satisfacción entre los labradores.—(Cifra)

Tormenta en Alicante

ALICANTE.—Durante la madrugada del domingo descargó sobre esta ciudad una tormenta de viento y agua, recogiendo diez litros por metro cuadrado.—(Cifra).

En Portugal

LISBOA, 28.—Después de larga sequía, ha llovido hoy torrencialmente en algunos puntos de país. En Lisboa descargó esta tarde una fuerte tormenta. En la región del Algarve la lluvia fué muy violenta, causando perjuicios en algunas ciudades.—EFE.

Víctimas en Estados Unidos

TUPELO (Mississippi).—El total de víctimas a causa de los tornados que han azotados a varios estados del sur asciende a 29 muertos y 150 heridos.—MFE.

El puerto de Guadarrama, abierto al tráfico

MADRID.—Se ha restablecido el tránsito en el puerto de Guadarrama, en la carretera de Madrid a La Coruña, continuando interceptado el de Navacerrada, en la de Madrid a León por Segovia.

SERVICIO

Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 12,3.

Mínima, 1,4 sobre cero.

Del momento, (seis y media de la tarde), 9,6.

Viento, Sur, 8 kilómetros por hora.

Lluvia recogida, 2,5 litros por metro cuadrado.

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO. INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS